



Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de diputados – MC)

Entrevista con Leonardo Curzio

“Nosotros sostenemos que a Samuel lo bajaron a la mala la vieja política. Afortunadamente para nosotros el día de ayer se da a conocer una cosa muy similar en Coahuila, un pliego petitorio nefasto, increíble, que por ahí el PAN quería obligar al gobernador del PRI, Manolo Jiménez, a aceptar. Eso fue lo que pasó en Nuevo León, Samuel no aceptó entregarles el estado, lo que nos obligó a reconfigurar el escenario, pero atendiendo a algo que descubrimos en esos diez días de precampaña: hay en México un espacio político para lo nuevo y una opción política del futuro, una alternativa de cambio y de jóvenes de nuevas generaciones. Por eso, para nosotros ha sido muy simbólico este cambio de estafeta y para mí es un orgullo, el más grande honor de mi vida que estoy dispuesto a afrontar”.

https://drive.google.com/file/d/1jZwSL5ep0_un1s5b-G1f6c_H1MrI3C2t/view